

令和8年1月13日

第10号

日本初の産金地

こがねの里 わくや



伝統と文化を育む宮城県涌谷高等学校

つなぐ誇り 輝く未来 ~100年分の伝統と希望を胸に~

1学年 フィールドワーク

現在、1学年は「総合的な探究の時間」の活動として、「推し探究」を行っています。「推し(おし)探究」とは、地域で働く方々を取材しその生き方や魅力に触れ、地域の人物図鑑を作成しながら、さまざまな関わりを持っていく学びです。

その活動の一つとして、12月4日(木)、フィールドワークを行いました。生徒は12班に分かれ、班ごとの探究テーマに合わせ、地域で活動している方々を実際に訪問し質問や調査を行いました。いろいろな話をうかがいその職業について知ると共に、その方々の人生観について触ることができ、今後の探究につなげることができました。



3学年 若手社員との交流企画

12月2日(火)、3学年生徒を対象に「若手社員との交流企画」を行いました。

(株)国本様、マルヒ食品(株)様、ヤマセエレクトロニクス(株)様より、入社して数年の若手社員の方に来校していただき、社会人として働く上での実際の経験や考え方、社会人になるにあたっての心構えなどをパネルディスカッション形式でお話ししていただきました。卒業を控えた3年生は、リアルな声に触れることで、自身の新生活に向か、より具体的にイメージすることができたようです。



1学年 ケアフレンドセミナー [職業人インタビュー]

12月2日(火)、NPO 法人ケアフレンド様の御協力により、1学年生徒を対象に「職業人インタビュー」が開催されました。まず講師の方から、企業を研究することの必要性についてお話をいただき、実際に企業の方と対話する際の質問項目の検討や実際の場面を想定した対話練習を行いました。その後、複数の企業の方をお招きし、実際に職業や企業についてのインタビューを行いました。対話の際の礼儀やわかりやすい質問の仕方、聞くポイントなどを知ることができ、準備から実践までを学ぶ貴重な機会になりました。



3学年 スーツ着こなしセミナー



12月4日(木)、(株)コナカ築館店様を講師としてお招きし、3学年生徒を対象に「スーツ着こなしセミナー」を行いました。4月から新生活がスタートする3年生は今後スーツを着る機会が増えていくことから、スーツの着こなしポイントや、第一印象の大切さなどについて、御講演いただきました。生徒男女各2名が実際にスーツを着用し、説明のモデルとなるなど、非常にわかりやすいセミナーでした。

3学年 薬物乱用防止講座

12月2日(火)、3学年生徒を対象に「薬物乱用防止講座」が行われました。近年、薬物に関する犯罪や、市販薬の過量服薬が社会問題になっています。そういう事案について、正しい知識を身につけることを目的として開催されました。

当日は、涌谷ライオンズクラブ様、遠田警察署様より御協力をいただき、さまざまな事例を取り上げ、わかりやすく御講演していただきました。



献血セミナー



12月3日(水)、宮城県赤十字血液センター様より講師をお招きし、1・3学年生徒を対象に「献血セミナー」を開催しました。献血とはどういったものなのか、具体的な献血の方法、そして献血された血液がどのように役立っているのかというお話をうかがいました。また、現在、若年層における献血者数の減少が課題となっており、今後ますます献血への協力が必要であることも紹介されました。生徒達は献血への理解を深めるとともに、社会貢献や助け合いの重要性を感じることができたようです。

【2月の予定】

2日(月)～5日(木) 3年4期考查
12日(木) 3年出校日

19日(木)～25日(水) 1・2年4期考查
27日(金) 同窓会入会式、卒業式予行

涌谷高校は、
学校便り「桜風」を、
積極的な情報発信と
位置づけ、これからも
皆様にお届けしたいと
考えております。